

行田ロータリークラブ

RI会長:カルヤン・バネルジー/ガバナー:立原 雅夫

会長: 武田 和則 / 幹事: 石渡 健司

クラブ会報委員会:

委員長: 境野 登章

副委員長: 永島 健雄

: 例会日: 木曜日

: 午後 12:30開会

: 会場: ベルヴィアイトピア

2011-2012 国際ロータリーテーマ



「ここの中を見つめよう
博愛を広げるために」

第2244回 第三十四回 例会

(2012年 3月 15日)

☆ 点鐘

☆ ロータリーソング斉唱

☆ 四つのテスト唱和

☆ 来訪者紹介 武田和則会長

☆ 会長報告 武田和則会長

☆ 幹事報告 石渡健司幹事

☆ 委員会報告

☆ 本日の卓話 2570地区第3グループガバナー補佐

狭山ロータリークラブ会員 井花富男様

☆ 謝辞 武田和則会長

☆ スマイルボックス委員会 鈴木貴大副委員長

☆ 点鐘

★ 点鐘

★ 来訪者紹介

武田和則会長



★ 会長報告

武田和則会長



本日の来訪者は、2570地区第3グループガバナー補佐で狭山ロータリークラブ会員の、井花富男様です。

この後、卓話をお願いしております。井花富男様、どうぞ宜しくお願い致します。それから羽生実業高校より、樋原栄司校長先生と青木隆夫教頭先生です。

★ ご挨拶 羽生実業高等学校校長: 樋原栄司様

過日インターシップをお願いしまして、235人の生徒が、行田ロータリークラブさんをはじめ72の事業所にてお世話になりました。終了後、生徒からアンケートをとりました。皆さんのお手元に置かせて頂きましたが、とても充実していたと言うのがわかります。皆様方には大変お世話になりました、ありがとうございました。

皆さんこんにちは。今日は、新世代委員会の担当の卓話例会となります。2570地区第3グループ、ガバナー補佐の井花富男様より卓話をして頂きます。宜しくお願い申し上げます。少し遠い新狭山ロータリークラブさんよりおいで頂きました。誠に、ありがとうございます。第3グループは狭山市・入間市・所沢市・飯能市・日高市で12クラブがあり、会員数の合計は423名で2570地区では、1番に会員数の多いグループであります。ちなみにここの第5グループは389名で、5グループ中、3位となっています。残念ながら川越市等の第1グループで分断されておりますが、2570地区では最南端の位置であります。第5グループは最北端と言えますが、それが会員数に表れているのでしょうか。県南であり、羨ましいグループだと思います。ところで新世代とは、心地の良い響きの言葉だと思います。新世代関係の奉仕活動として、今年度の行田ロータリークラブではどのような活動をしてきたのか、すこし振り返り話をしてみたいと思います。児童養護施設であるケヤキホームの児童との交流は特別委員会でしたが、活動内容はまさに新世代の奉仕活動だと思います。昨年の8月に、利根川に於いてバーベキュー大会とジェットスキー乗りを行いました。また11月には、茨木県にある筑波山への観光と、筑波宇宙センターJAXAへ、大型バスで見学旅行に行きました。双方ともに、児童達は大変に喜んでおりました。12月には、行田市スクールバンドフェスティバルへの支援金と後援参加を致しました。

～会長報告 次のページへ続く～



～会長報告 前のページより続き～

今年の來たる6月16日と17日には、姉妹クラブの白河ロータリークラブより白河の児童を放射能の少ない所で遊ばせたいとの要請もありましたので、嵐山町の国立女性教育会館に於いて1泊2日で児童との交流を実行する予定になっております。それでは井花富男様の卓話を、会員一同楽しみにしております。どうぞ、宜しくお願ひ申し上げます。以上で会長報告を終わります。ご静聴、ありがとうございました。

★幹事報告

石渡 健司幹事



台湾親睦旅行の件ですが、まだパスポートのコピーを提出していない方は早めに提出をして下さい。

6月16日(土曜日)～17日(日曜日)は、白河ロータリークラブとの合同例会で両市の児童交流会が嵐山の女性会館で行われます。是非予定に入れておいて下さい。

次回例会は3月22日(木曜日)に、このアイトピアに於いて行われます。卓話例会で、内容はケヤキホーム理事長の松村二郎氏の卓話です。「社会福祉とケヤキホームの現状に付いて」をテーマに、お話を頂きます。是非御出席をお願いします。

昨年の3. 11以来、震災以降 最近頻繁に地震が多く発生しています。個々の防災体制にも備える事も必要です。

以上で幹事報告を終わります。

★委員会報告

※健康管理委員会 武井茂委員長

4月5日、グランドゴルフ大会を行います。場所は前回と同じグリーンアリーナです。親睦委員会の方におかれましては、11時半までに多目的広場までお越し頂き、お手伝いをお願いします。



※クラブ研修リーダー 山本憲作会員

3月10日の土曜日に、国際婦人会館において勉強会に出席して参りました。6時間の講習を受け、リーダーシップの目的などを勉強してきました。以上、ご報告を申し上げます。



★本日の卓話

※卓話者講師紹介 福島伸悦会員

現在新狭山ロータリークラブ所属で、第15代目の会長をされた方です、地区の方にも長く出向されていて、ロータリークラブの事を本当に良くわかっている方であり、とても優しい方でもあります。それでは井花様、卓話を宜しくお願ひ致します。



「新世代について」

2570地区第3グループガバナー補佐
狭山ロータリークラブ会員 井花富男様



私は狭山から参りましたが、今日は1時間くらいで来る事が出来ました。新世代について話をせよと福島さんからご依頼を頂きました。皆さま良くご存じのポールハリスは、帝国ホテルで月桂樹を記念植樹しました。ただ、7本しか上手く根付かなかったようです。

～卓話 次のページ左へ続く～

ニコニコ報告

～卓話 前のページより続き～
 ポールハリスの分身とも言える月桂樹が、2570地区の中でたくさん根付いております。アメリカからずっと同行している日本人がいました。宮岡恒次郎さんです。宮岡さんは、東京ロータリークラブのチャーターメンバーの方です。米国企業の顧問弁護士の方でした。この人を調べてみました。当時の東京ロータリークラブのチャーターメンバーは、炭鉱とか紡績などを含め、政界財界の著名人ばかりでした。東京ロータリークラブの当時は出席率も悪く、例会もあまり開かれなかつたようです。関東大震災の時は、世界各国のロータリークラブより東京ロータリークラブ宛てに義捐金が送られてきました。この義捐金を何に使おうかと言う事で、孤児院などを造ったようです。米山さんは震災復興のため、会員が一丸となって頑張りました。宮岡さんがモースの通訳をしたのは14歳の時です。ではなぜそんな年齢で通訳をする事が出来たのか。東京英語学校は英語ですべての授業を行っておりました。そこで勉強されたわけです。彼のおじさんは川越に住み、父親は熊谷に住んでいました。～～～以下略～～～



井花富男様 卓話風景

★ 謝辞 武田和則会長

ローターアクト等、とても詳しくお教え頂きありがとうございました。



★ スマイルボックス委員会 鈴木貴大副委員長



武田会長	井花富男様、卓話ありがとうございます。
石渡幹事	井花様ようこそおいで下さいました。 卓話ごくろうさまです。
新狭山RCガバナー補佐 井花富男様	本日はお世話になります。拙い話となりますが、何卒ご容赦下さい。諸貴さん、ご病気存じ上げず大変失礼いたしました。本日お元気なお顔を拝見致し大変うれしく思っております。
諸貴会員	第3グループ、ガバナー補佐、井花さん、卓話ありがとうございます。ご苦労さまです。
山田会員	井花様、卓話ごくろうさま。
小林会員	今月18日のぼうの城フェスティバルin行田が埼玉県主催で行われます。皆様も見学してはと思います。井花様、卓話ありがとうございます。
富田会員	ガバナー補佐 井花様、本日はご苦労様です。
小菅会員	井花ガバナー補佐、卓話ありがとうございます。申し訳ありません。本日早退します。
清水治雄会員	井花様、遠方よりご苦労様です。 本日は宜しくお願ひいたします。
湯本会員	行田天然温泉、茂美の湯を使ってとらふぐの養殖を検討しています。
大野会員	井花様、卓話ありがとうございます。
蔭山会員	ガバナー補佐、卓話ありがとうございます。
福島会員	本日は第3グループガバナー補佐 井花富男様、卓話ありがとうございます。
武井会員	4月5日のグランドゴルフ例会、大勢の方の参加をお願いいたします。
小山会員	なつかしの井花さん、ようこそ。 心より歓迎いたします。
清水義夫会員	井花様、卓話ありがとうございます。
山本会員	井花さん、本日はありがとうございます。
持田会員	いよいよ卒業シーズンになりました。本日市内の中学校で卒業式が行われました。新たな旅立ちに祝福を。
井上会員	今週土曜日「松枯れ対策講習会」10時30分より真名板地域文化センターにて開催されます。多くのご参加をお願いします。
鈴木貴大会員	約3ヶ月ぶりの例会出席となりました。まだまだ忙しく、欠席がちになるかもしれませんのが頑張って出席します。
以下同文	鴨田会員、古沢会員、小沢会員、柿沼会員、坂田会員、武笠会員、鈴木克枝会員、櫻会員、倉持会員

※井花富男様より、卓話御礼を行田RCスマイルBOXにご協力いただきました。本日のニコニコは46,000円でした。ありがとうございました。

★ 点鐘

武田和則会長